



Presentan proyecto de iniciativa de reforma electoral

Se cumplió el ultimátum que lanzó la bancada de Morena y sus aliados para que este 23 de noviembre las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Político-electoral y Gobernación se reunieran y dieran a conocer el dictamen de la reforma electoral.

El documento presentado a los diputados se basa, principalmente, en lo que propuso el Presidente de la República e incluye cambiar al INE por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas, así como recortar de 11 a 7 el número de consejeros electorales y someterlos al voto popular.

Los legisladores de la oposición refrendaron su voto en contra del proyecto y advirtieron que lo van a impugnar.

<https://drive.google.com/file/d/1pnqVA81GxHBm5MITLwHfqMr8x3QCLQzi/view>